

**MODEL PEMBERDAYAAN MASYARAKAT ISLAM
DI DESA BANGSRI
(Studi Kasus di Desa Bangsri Kecamatan Japon
Kabupaten Blora)**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar sarjana S1 (S.1)
dalam Bidang Pengembangan Masyarakat Islam

Oleh :

Yuli Nur Hidayah
NIM 1840410001

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI PENGEMBANGAN MASYARAKAT ISLAM
TAHUN 2021/2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PENGEMBANGAN
MASYARAKAT ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291) 432677

Faksimile 441613

Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama : Yuli Nur Hidayah
NIM : 1840410001
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pengembangan Masyarakat Islam
Judul : Model Pemberdayaan Masyarakat Islam di
Desa Bangsri (Studi Kasus di Desa Bangsri
Kecamatan Jepon Kabupaten Blora).

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **28 Maret 2022** sampai dengan **03 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus 03 Juni 2022

Dosen Pembimbing,

Irzum Fariyah, S.Ag., M.Si
NIP. 197601202007012019



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo po box 51, kudus 59322, telp. (0291) 432677
 Email : fdki@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Yuli Nur Hidayah
 NIM : 1840410001
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Pengembangan Masyarakat Islam
 Judul : Model Pemberdayaan Masyarakat Islam di Desa
 Bangsri (Studi Kasus di Desa Bangsri Kecamatan Jepon
 Kabupaten Blora)

Telah diujikan pada **Kamis, 16 Juni 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Ketua/Penguji I	23/ 06 22	
<u>Drs. Thoifuri, M.Ag</u> NIP. 196712072000031001 Penguji II	23/ 06 22	
<u>Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P.</u> NIP. 199211032020121015 Sekretaris Sidang	23/ 06 22	
<u>Irzum Farihah, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197601292007012019 Dosen Pembimbing	23/ 06 22	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	23/ 06 22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Yuli Nur Hidayah NIM 1840410001 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran.

Kudus, 03 Juni 2022

Yang Menyatakan



Yuli Nur Hidayah

NIM 1840410001

MOTTO

Orang yang pesimis selalu melihat kesulitan di setiap kesempatan, tapi orang yang optimis selalu melihat kesempatan dalam setiap kesulitan.

(Ali bin Abi Thalib)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan atas izin Allah SWT. Dalam kurun waktu tertentu. Meskipun harus berjuang dan banyaknya rintangan serta butuh kesabaran, ketekunan, dan doa untuk menyelesaikan skripsi ini

Dengan setulus hati, karya ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya Bapak Abdul Aziz dan Ibu Satini yang telah merawat dan membesarkan saya dan selalu memberikan dukungan, serta do'a yang selalu menyertai untuk kesuksesan saya.
2. Bapak Laga Kusuma selaku kepala Desa Bangsri dan staff pemerintah desa yang selalu membantu saya dalam menggali informasi dan juga mendoakan saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
3. Semua teman-temanku di IAIN Kudus, terkhusus kelas PMI angkatan 2018 yang selalu menemani dalam mencari ilmu, saya mengucapkan terimakasih atas kebersamaanya selama ini.
4. Keluarga besar Kostren Ar-Rozaqi, yang selalu memberikan semangat serta dukungan kepada saya dan tak lupa juga mendoakan agar sukses di dunia maupun akhirat.
5. Kepada ibu dosen pembimbing yang senantiasa mengarahkan dalam penyusunan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	S Vs\	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z/z\	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
تَجَعَّ	taj'a	وَاتَّبَع	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
التَّوَهُ	an-nau'u	شَيْعٌ	Syai>'	الْبِرُّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbu>t}ah	
الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ		Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ		Ar-rahmān ar-rahīm	طَلْحَةَ	Talhah

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Model Pemberdayaan Masyarakat di Desa Bangsri (Studi kasus di Desa Bangsri Kecamatan Jepon Kabupaten Blora)”. Sholawat serta salam tidak lupa kita curahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW, sebagai suri tauladan yang baik bagi umat manusia. Penyusunan skripsi ini banyak mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi., Lc, M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeru Kudus.
2. Dr. Masturin, M.Ag., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I, selaku Ketua Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam IAIN Kudus.
4. Irzum Fariyah, S.Ag., M.Si, selaku dosen pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan seluruh staf perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen, Pegawai Administrasi dan seluruh Karyawan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah membantu dan melayani dalam proses administrasi.
7. Bapak Laga Kusuma, selaku kepala Desa Bangsri serta jajaran Kepemerintahannya dan warga masyarakat yang telah membantu memberikan informasi dalam proses penulisan skripsi ini.
8. Orang tua penulis, Bapak Abdul Aziz dan Ibu Satini, terimakasih atas apa yang telah diberikan kepada saya selama ini, baik dukungan serta do'a yang selalu menyertai agar mampu menyelesaikan studi hingga akhir.
9. Teman-teman penulis, keluarga besar PMI angkatan 2018 serta sahabat Kostren Ar-Rozaqi yang telah membantu dan menyemangati dalam penulisan skripsi ini.
10. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang telah membantu. Semoga segala bantuan yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapat imbalan pahala dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penulisan ini masih

ada kekurangan, oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang membutuhkan.

